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El CD Eldense ha disputado un partido muy reñido ante
el Real Valladolid esta tarde en el Nuevo Pepico Amat.
Los azulgranas no han podido conseguir los tres puntos a
pesar de que lo han intentado hasta el  final,  pero el
equipo pucelano se ha impuesto por 0-1. A pesar del
desenlace, el entrenador del Eldense, Fernando Estévez,
ha destacado que "hemos hecho un gran partido y lo
hemos dado todo hasta el final sumando ocasiones para
conseguir el empate por lo menos". 

Estévez ha salido con ocho cambios ante el Valladolid,
pero  ha  explicado  que  "han  sido  tácticos  porque

queríamos hacernos  más  sólidos  por  dentro.  Además,
también ha sido para limpiar un poco de pierna porque
en una semana estamos teniendo tres partidos". 

Aún así, el míster ha dicho que "hay que levantarse, ir con
la cabeza alta y ser más fuertes". 

Fernando Estévez: "Merecíamos más, pero hay que
vivir en la realidad y es que tenemos ocho puntos"
04/10/2023

Fernando Estévez ha comparecido en la rueda de prensa posterior al partido | Nando Verdú.
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Juanto Ortuño ha marcado el tanto del Eldense que ha sido
anulado | Nando Verdú.

En zona mixta ha hablado Juanto Ortuño quien no se
ha mostrado demasiado contento por el gol que le ha
anulado el VAR en la segunda parte. Ortuño explica que
el balón "no me ha dado en la mano, primero le da al
portero y luego me golpea en el cuello y pecho. He visto
las imágenes y se ve claro que no es mano, pero además
ante la  duda se debería dar  el  gol  porque tiene que
primar el espectáculo". El juego ha estado parado cerca
de cinco minutos para que el VAR decidiera si el gol era
válido o no. 

El capitán del partido de hoy ha sido Pedro Capó y ha
destacado  que  "somos  unos  recién  llegados  que  nos
queremos estabilizar en la categoría, pero eso pasa por
un año de sufrimiento. Esta racha de tantas derrotas no

lo habíamos vivido desde hace tiempo.  La sensación
que se nos queda después de este partido es que nos
hemos  vac iado,  y  la  a f i c ión  es tá  a  nues t ro
lado  demostrándonos,  y  eso  nos  da  fuerza,  para  en
menos  de  72  horas  afrontar  un  nuevo  reto  ante  el
Huesca". 

Pedro Capó ha sido el capitán en la tarde de hoy | Nando
Verdú.

Declaraciones Pezzolano 

El míster del Real Valladolid ha calificado al Deportivo
como  "un  equipo  que  se  hace  muy  fuerte  en  casa.
Sabíamos que este partido iba a ser muy difícil por lo que
hemos podido sacar una victoria muy importante.
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